

Herrn Bezirksbürgermeister
Daniel Hecker
Bezirksamt Haaren
Germanusstraße 32-34

52080 Aachen

Aachen, den 07.07.2022

Antrag gemäß §3 Absatz 1 Satz 2 der Geschäftsordnung für den Rat der Stadt Aachen

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Hecker,

die Fraktionen der CDU und der SPD in der Bezirksvertretung Aachen-Haaren beantragen gemäß §3 Absatz 1 Satz 2 der Geschäftsordnung für den Rat und die Bezirksvertretung der Stadt Aachen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 17.08.2022 den folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Änderung der Ampelführung an der Kreuzung Krefelder Straße – Autobahnausfahrt – Strangenhäuschen

Die o. g. Kreuzung ist nicht nur ein Knotenpunkt für Haaren, sondern für ganz Aachen bzw. die Städtereion, da sie eine Hauptverkehrsachse in die Innenstadt Aachens darstellt.

Hier fällt vermehrt auf, dass sowohl die Autofahrer*innen Orts auswärts (aus Haaren kommend) als auch die Autofahrer*innen der Autobahnausfahrt (von der AS-Laurensberg kommend) eine komplexe Ampelführung überwinden müssen. Hier ist die Ampelschaltung bzw. Fahrbahnführung dergestalt, dass die jeweils wartenden Linksabbieger*innen dem gegenüberliegenden, ebenfalls links abbiegenden Verkehr die Sicht auf den geradeaus fahrenden Verkehr nehmen. Dies führt dazu, dass der von der Autobahn sowie der aus Haaren kommende Verkehr sehr weit „vorrücken“ muss, um eine tatsächliche freie Fahrt zu erkennen. Da hier auf beiden Seiten der Krefelder Straße (Achse Aachen-Würselen) die Fahrbahn zusätzlich stark abfällt, man also beidseitig auf einen „Hügel“ hinauffährt, führt dies nicht selten zu äußerst gefährlichen Situationen und Beinaheunfällen. Diese Gefahrensituation wird dadurch komplettiert, dass die Fußgängerampel (in Richtung Würselen) zeitgleich grün zeigt.

Diese Situation ist durch die Vielzahl der Aspekte, die eine sichere Benutzung der Kreuzung gefährden, unzumutbar.

Wir beantragen die Gegebenheiten zu prüfen und bspw. den Linksabbiegern eine separate Grünphase einzurichten, um die Verkehrsführung reibungsloser und gefahrenfrei zu gestalten.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Franz-Josef Kogel
CDU Fraktion



Tobias Küppers
SPD Fraktion

